

Geoarchäologie am Beispiel der Insel Despotikó (Kykladen, Griechenland)



Einladung zum Gastvortrag
von

PD Mag. Dr. Erich Draganits

(Universität Wien, Departement für Geodynamik und Sedimentologie)

Atrium, Donnerstag, 21.03.2018, 14.45 Uhr, SR 1

Naturwissenschaftliche Methoden und Erkenntnisse erfreuen sich bei archäologischen Fragestellungen einer wachsenden Nachfrage. Dieser Vortrag zeigt Beispiele einer geoarchäologischen Fallstudie auf der Insel Despotikó (Kykladen, Griechenland). Die Insel ist seit Ende des 19. Jahrhunderts für ihre archäologisch ausgegrabenen frühbronzezeitlichen Bestattungen bekannt. Seit mehreren Jahren rückt ein archaisches Apolloheiligtum im Nordosten der Insel immer mehr in den Fokus, das seit 1997 durch Yannis Kourayos (21. Ephorie) ausgegraben wird. Vorgestellte Themenbereiche inkludieren Landschaftscharakterisierung, Bausteinherkunft und Meeresspiegeländerungen.